

Social: demora en traslado de escuela, hacia otro local, pone en peligro la vida de estudiantes y profesores.

»02

Social: desesperado el pueblo de candelaria por la ausencia de productos cárnicos en las carnicerías.

»04

Salud: epidemia de cólera y dengue causa preocupación en comunidad Marielena.

»06

Editorial

La revolución del milímetro

Pudiera pensarse, que al pensamiento no siempre estamos acostumbrados, que en un rincón de esta isla, aún llamado Artemisa, es tinieblas lo que por accidente la gente entiende por vida. Y no es pluma caliente ni caprichos de un grupo de personas que han decidido luchar contra la injusticia, que hoy se apodera de nuestra Cuba. ¿Por qué, el ataque desmedido y sin control contra todo aquel que decide pensar diferente? En un país como isla, con ramillete de ideas políticas, caben todos y en los bordes nadie cae al agua. Llegará un día: luz por tradición y los campos se vuelven verdes.

Es difícil comprender la actitud del capitán conocido por Socorro, jefe de la policía del municipio Artemisa, cuando no aceptó la denuncia contra cuatro

ciudadanos de origen comunista, que están violando nuestros derechos y han pasado a la violencia física. El argumento del oficial, después de citar el código penal, la ley de procedimiento penal y la constitución de la República de Cuba, se reduce a: "Esta revolución no tiene ni un milímetro de espacio para ustedes. Ya lo ven, lo dicen los documentos, ustedes actúan demostradamente fuera de la ley. Por tanto, sus denuncias no proceden, toda vez que las leyes cubanas dan la potestad a cualquier ciudadano a defender la revolución de las provocaciones; venidas de todos los que de una forma u otra quieren cambiar el gobierno o sistema político imperante".

Este draconiano y satánico proceder, que dura más de 50 años, es aplicado

no sólo contra los disidentes en la isla: todo aquel que ose comentar que el yogurt está ácido o criticar al sistema de salud porque no hay médicos, se convierte de oficio en desafecto al régimen. Son leyes irracionales, diseñadas para convertir a los seres humanos en animales, ávidos al pensamiento fijo de cuando vendrá el picadillo de soya.

Esta no es Cuba. No existe sabor a tierra cuando se permite que a uno de sus hijos se le persiga y golpee en medio de la vía pública por pensar diferente; y que tan siquiera no tenga derecho a presentar una denuncia. La revolución del milímetro, como uno de los tantos accidentes fatídicos en la historia de la humanidad, no supera ni la distancia que propone para reprimir. Sólo que: y sin mucha ayuda, entre un milímetro y otro, hay espacio suficiente para soñar con la libertad de Cuba.



Circulo Infantil "Mi Carrusel"

• El pasado jueves 19 de noviembre, la institución docente no pudo abrir sus puertas a los infantes, debido al desabastecimiento de agua potable que los afecta.

La interrupción, que por mas de diez días a azotado, sobre todo a los hogares del reparto Toledo, en la ciudad Artemisa, también abarco escuelas, panaderías y policlínicos, enclavados dentro del consejo popular « Toledo ». La red de tuberías existentes en la localidad, han demostrado ser ineficientes y necesitan una inversión que lleve el liquido a todos los lugares sin interrupción.



Noticias



Misleidys Sierra
Periodista ciudadana

Madre Soltera ultrajada y desesperada

Candelaria, Artemisa. Exige madre soltera solución, después de quedar en la miseria producto a los destrozos provocados por su ex esposo, quien cumple sentencia de privación de libertad y se niega a trabajar para resarcir los daños, sin que las autoridades hagan el mínimo esfuerzo para ocuparse de su caso, donde hay dos menores de edad en críticas condiciones de existencia, una de ellos con serios problemas de salud.

Milagro Moreno Tase, quien vive en la barriada Los Pérez, perteneciente al consejo sur, ubicado entre línea y campo, está desesperada sin saber a dónde acudir, pues los funcionarios públicos han desestimado su querrela. Moreno, quien perdió las pocas pertenencias que poseía, es madre de 2 niños, de 16

y 8 años de edad. La menor padece de cardiopatía y una lesión en el pulmón, además de ser alérgica.

Según declara esta madre, el 14 de



Milagro Moreno/ Foto del autor

octubre, día en que acude por ayuda a la prensa ciudadana, sólo ha recibido malas contestas del director de vivienda, nombrado Sergio. Este último, le dice de forma descompuesta, olvidando su condición de servidor al pueblo, que su asunto es cosa de asistencia social. El tribunal municipal tampoco tiene respuesta para su caso.

“Me han peloteado, fiscalía y todas las instituciones a las que he ido. Dicen preocuparse por el pueblo y el pueblo es lo que menos les interesa. Me han tratado como si yo fuera una delincuente. Necesito que me den mi dinero que tanta falta le hace a mis hijos, a ver si pueden vivir como las personas”, declaraciones de Milagro Moreno Tase.

Milagro, por conclusión del proceso judicial debe recibir 12 mil 255 pesos MN (Moneda Nacional) de la caja de resarcimiento, cosa que nunca ha sucedido.



Yosdanis Blanco
Periodista Ciudadano

Peligro a pocos metros de una escuela

Artemisa. Explota transformador en una sub estación eléctrica, que se encuentra dentro del perímetro de la escuela secundaria Abrahan Lincoln, ubicada en la comunidad de mismo nombre, exponiendo a alto peligro la seguridad de los estudiantes, profesores y los padres, que ese día del mes octubre, acudían a una reunión en dicho centro docente.

Este plantel de la enseñanza media cubre la matrícula de todo el consejo popular y está situado en uno de los locales del antiguo central azucarero. Como la escuela forma parte de la otrora industria azucarera, dentro de su contorno están enclavados estos grandes transformadores con el tendido eléctrico complementario, mal cercados con alambres de púa, que generan preocupación en la comunidad de padres, estudiantes y profesores.

“La dirección de educación quedó en trasladarnos para otro local, que ofrezca seguridad y tranquilidad a todos, pero no ha habido respuesta hasta el momento. Esta situación nos tiene muy mal, porque sin esperarlo un estudiante pudiera por accidente electrocutarse, si se pone en contacto con estos elementos que ofrecen un potencial riesgo para todos”, palabras de un educador que optó por el anonimato.

En la edición 1, noviembre 2014, El Majadero de Artemisa había publicado una nota informativa que recogía la denuncia de padres y profesores, con relación al peligro que representaba la proximidad de los transformadores al centro escolar; solo que en aquella ocasión todavía no había ocurrido ningún incidente.



Foto del Autor .



“Ni el que tiene un derecho, tiene con él, el de violar el ajeno para mantener el suyo; ni el que se ve dueño de una fuerza debe abusar de ella”.

José Martí





Noticias



Alberto Castaño
Periodista Ciudadano

Excrementos frente a la bodega

Candelaria, Artemisa. Deficiente labor de los inspectores estatales, donde dentro de sus funciones está hacer cumplir las normas de urbanidad, posibilita el aumento de aguas albañales y de excremento de cerdo frente a una bodega, cuyo mal olor ha provocado un amplio número de quejas dentro de la comunidad, pues en el establecimiento se venden alimentos, donde las personas entran al local con los zapatos embadurnados de porquerías.

Llama la atención, según las quejas de los vecinos, la pasividad con que las autoridades de inspección estatal, han asumido el deterioro del entorno a dicha unidad comercial. La indisciplina social tiene lugar en el establecimiento nombrado La Social, ubicado en la Avenida 35, entre 42 y 44.

En recorrido realizado por periodistas del medio el lunes 16 de noviembre, corroboran la situación de insalubridad en la zona desde hace 4 meses, sin que las autoridades municipales se preocupen por el asunto. Es

resaltable que esta situación también sucede en la misma avenida, entre las calles 46 y 48; afectando a un cuentapropista elaborador de alimento.

“A mi edad yo no puedo brincar esa cochinateda. Tengo que dar la vuelta sin necesidad, por el mal trabajo de los inspectores. Pobrecito el bodeguero que tiene que aguantar todo el día esa peste”, declaraciones de Epifanio Fuentes Cabrera.



Falta de higiene frente a la bodega, por vertimiento de desechos.
Foto del autor



Arodis Pelicé
Periodista Ciudadana

Godínez, reparto olvidado

Candelaria, Artemisa. Abandonan a su suerte al Reparto Godínez, donde hace más de 7 años no hay abastecimiento de agua potable, el único teléfono existente en la zona dista a 2 kilómetros de distancia y la vía de acceso a la comunidad está en pésimas condiciones, al punto que ni los coches tirados por caballos se aventuran a realizar la trayectoria, haciendo difícil la comunicación de los habitantes de Godínez con la cabecera municipal.

De las indagaciones realizadas se pudo saber que el delegado de la circunscripción, llamado Esteban, después de múltiples gestiones sólo ha recibido evasivas y promesas incumplidas de la empresa de acueductos y alcantarillados, con respecto a la instalación de una tubería que llevaría el agua al dicho reparto.

“Desde que yo vivo aquí nunca han puesto agua. Los vecinos están desesperados, el pozo nos queda a más de un kilómetro. Hay que caminar para poder tomar agua o cocinar. Para

mi es difícil porque soy una mujer enferma. Si arreglaran el terraplén algún carro pudiera llegar aquí atrás, para uno poder ir al médico y atender otros asuntos. Cuando llegan las elecciones llega el tiempo de las promesas, después todo se olvida”, palabras de Lidia Palacios, habitante de Godínez.

Hasta hace poco vivió aquí, la campeona olímpica de yudo Idalis Ortiz, solo quedan sus familiares.

Al cierre de esta edición se solucionó el problema del agua.



Localidad Godínez, Foto del autor

CONOCE TUS DERECHOS



Vivir en Democracia

Por: Lic. Yelky Puig Rodríguez.

Democracia es: El soberano y pleno goce de los derechos de reunión y de asociación pacífica, derechos de libertad de investigación, opinión, expresión y difusión. Derecho a una seguridad social de calidad, es el disfrute de elecciones libres, justas y transparentes, donde cada ciudadano pueda elegir directamente al presidente de la nación, gobernadores y alcaldes de provincias y municipios. Es la legitimización del pluripartidismo y de las libertades económicas del ciudadano, incluyendo el libre comercio y libre mercado; para así promover el libre desarrollo personal y profesional, favoreciendo a la vez el de las comunidades y país.

En contradicción a estas normas democráticas, se encuentra la constitución de la república de Cuba, plasmado en su **artículo 5:** “El Partido Comunista de Cuba, martiano,

Marxista– Leninista, vanguardia organizada de la nación cubana, es la fuerza dirigente superior de la sociedad y del estado, que organiza y orienta los esfuerzos comunes hacia los altos fines de la construcción del socialismo y el avance hacia la sociedad comunista”.

¿Que ha resuelto el partido comunista en 56 años de poder absoluto y totalitario? ¿Como responde el actual gobierno ante hombres y mujeres que se manifiestan en su contra y solicitan participar directamente en la vida social de nuestra nación?. Este artículo 5, demuestra que los intereses del partido comunista son netamente políticos, ratificados en la conductas sucesivas y actuales del gobernante Raúl Castro, quien responde con encarcelamiento y represión a todos aquellos que se le enfrentan pidiendo la restitución en la vida nacional de todos los derechos usurpados por los castro. **Artículo 62:** “Ninguna de las libertades reconocidas a los ciudadanos puede ser ejercida contra lo establecido en la constitución y las leyes, ni

contra la existencia y fines del estado socialista, ni contra la decisión del pueblo cubano de construir el socialismo y el comunismo”. La infracción de este principio es punible. ¿Y que decir de este ?

La mayoría de la población antes de pensar en comunismo o capitalismo, prefieren acciones que respeten, defiendan y promuevan las libertades e inclusión de todos los cubanos sin discriminación, en la vida interna.

La construcción de una sociedad plural, tolerante y empinada hacia un desarrollo social que aumente la calidad de vida de todos los ciudadanos, única opción para lograr la paz social y familiar; **objetivos bloqueados por el Gobierno Central.**

Cubanos, optemos por elecciones libres, justas y transparentes, que te permitan votar por el presidente del país, y este lleve a cabo proyectos de desarrollo social como Viviendas, Transporte, Educación y Salud, Trabajo, Seguridad Social, etc.



Noticias



Yoanki Álvarez
Periodista Ciudadano

Carnicerías al pelete

Candelaria, Artemisa.

Permanecen sin productos para ofertar a la población las 8 carnicerías enclavadas en el consejo urbano de este municipio, 7 ubicadas en el núcleo de mayor densidad poblacional y la otra en la zona pre-montaña, sin que hasta la fecha la empresa encargada del suministro de productos cárnicos ofrezca razón por el desabastecimiento.

En un recorrido, el día 6 de octubre, se pudo comprobar que en dichos establecimiento no se vende nada. La mayoría de las veces los dependientes cobran su sueldo sólo por mantener el establecimiento abierto. O en espera de que anuncien la visita de algún dirigente de la capital del país, para entonces recibir los suministros a comercializar. Muchas personas, se logró percibir en el lugar, asoman las caras en los recintos y con un gesto de desagrado dan media vuelta y se van.

Indignada ante la falta de productos cárnicos en las carnicerías, Julia López Hernández, comentó: “Lo poquito que dan en la canasta básica no alcanza para sustentar las necesidades mínimas de una familia con pocos integrantes. Teniendo que acudir a los puntos de venta cuentapropistas, creando

un hueco en el bolsillo. Lo único que hay en la calle es carne de puerco y esta carísima. El salario se me va en comida. No sé desde cuando no me compro un rico perfume. Si viene una visita aparece de todo, para dar la impresión de que por aquí todo anda bien. Y los de la visita se hacen los bobos y participan de la misma mentira”.

La ausencia de productos cárnicos es más frecuente al inicio del mes y alrededor del día 15 del mismo.



Carnicería situada en calle 46 e/ 35 y 37, municipio Candelaria.

Foto del autor



Ramón Gutiérrez
Cubano de a pie

Sin parque infantil

Artemisa. Cierran parque

infantil, perteneciente al sector privado, debido a la falta de poder adquisitivo en los hogares Artemiseños y altos costos de renta para ejercer la actividad, en una urbe que carece de opciones estatales con un mínimo de calidad para el disfrute de los niños, situación que ha traído descontento en la comunidad.

El área del parque dispuesto por el gobierno, se encuentra ubicado en calle 35 e/ calle 36 y avenida 40, en el casco urbano de la ciudad. Este centro, único de su tipo para recrear a niños, jóvenes y adultos, hace años que pide a gritos ser reparado e instalar en sus áreas, nuevos equipos de diversión, pues los que existen no funcionan.

Antes de marcharse hace ya dos meses, el cuentapropista prestaba buen servicio a los niños; ofreciendo diversidad de opciones sin que faltara las ofertas gastronómicas.

“Los niños no tienen un parque infantil con calidad, hace años que este problema existe y las autoridades no se in-

teresan por revertir la infelicidad de nuestros hijos. No entiendo: crecí escuchando que los niños son la esperanza del mundo, pero ¿De qué mundo estamos hablando? Esto es lo que deben responderse los responsables de dar solución al sufrimiento de los más pequeños. Deben instalar aparatos con precios acordes a los salarios de la mayoría de los cubanos”, finalizó diciendo Doris, madre de dos niños.



Área del Parque “Los Caballitos” que fué desmontada./ Foto del autor

“Nada es tan peligroso como dejar permanecer largo tiempo a un mismo ciudadano en el poder. El pueblo se acostumbra a obedecerle y el a mandarlo, de donde se originan la usurpación y la tiranía”

Símón Bolívar





Artículo



Por: **Raúl Velázquez**
Periodista Ciudadano

Sacrificio a punta de retórica

Los grandes golpes no siempre son necesario que se elaboren en grandes cerebros: existe una vía expedita y es poner la cara, como decimos en buen cubano. Y hablo de grandes golpes porque arrastran con la vida y las ilusiones de muchas personas durante mucho tiempo. Por más de cinco décadas el gobierno de la isla ha vendido al mundo historias que llevan el sello del paraíso. Lo más lamentable del asunto: el mundo suele tragárselas.

En la época soviética, cuando éramos mantenidos con leche cortada, nadie hablaba de bloqueo norteamericano; aquel asunto malévolo de los yanquis apenas era conocido. Pero, de la noche a la mañana se acabaron los equipos viejos y de tecnologías obsoletas, la mantequilla con sabor a Kiko plástico, las fábricas de níquel que no funcionaban, el reloj Poljov y el Raqueta; y sobre todas las cosas, se fueron al demonio aquellos ridículos trajes Safaris con los cuales forraban a los vanguardias nacionales. Es aquí, cuando emerge del fondo del estrecho de la florida el bloqueo de los enemigos de la revolución.

Sin embargo, como cuento al fin, para la segunda temporada del vergel rojo, quién pudiera imaginar: familias con hambre y sin tener donde vivir, ancianos mendigando en las calles, niños descalzos sin merienda y comida garantizadas, salarios míseros, pérdida de valores y dignidad humana, pérdida de vidas humanas en intentos de emi-

grar buscando mejor vida. Sin contar con la mordaza, sujeta a ley, que impide a los nacionales elegir de forma directa y democrática a las personas que van a dirigir sus destinos.

Pero, si hay algo de lo cual se acusa al pasado como tiempo, es esa manía empedernida de mostrar orígenes. Y de clavo le viene al martillo cuando es bueno citar; y aquí citamos algunos fragmentos que dieron inicio a la pesadilla que hoy sufrimos:

“Desde la sierra maestra, donde nos ha reunido el sentido del deber, hacemos este llamamiento a nuestros compatriotas...

“Unir es lo único patriótico en esta hora. Unir en lo que tienen de común todos los sectores políticos, revolucionarios y sociales que combaten la dictadura, ¿Y qué tienen de común todos los partidos políticos de oposición, los sectores revolucionarios y las instituciones cívicas? El deseo de poner fin al régimen de fuerza...y buscar la paz que todos anhelamos por el único camino posible que es el encauzamiento democrático y constitucional del país.

“¿Es que los rebeldes de la sierra maestra no queremos elecciones libres, un régimen democrático, un gobierno constitucional?

“Porque nos privaron de esos derechos hemos luchado desde el 10 de marzo. Por deseármolos más que nadie estamos aquí....luchando por el hermoso ideal de una Cuba libre, democrática y justa....

“Queremos elecciones, pero con una condición: elec-

ciones verdaderamente libres, democráticas, imparciales...

“Las elecciones deben ser presididas por un gobierno provisional neutral, con el respaldo de todos, que sustituya la dictadura para propiciar la paz y conducir al país a la normalidad democrática y constitucional.

“Esta debe ser la consigna de un gran frente, cívico -revolucionario que comprenda todos los partidos políticos de oposición, todas las instituciones cívicas y todas las fuerzas revolucionarias.

“En consecuencia proponemos lo siguiente:...

7) Declarar bajo formal promesa, que el gobierno provisional celebrará elecciones generales para todos los cargos del estado, las provincias y los municipios en el término de un año bajo las normas de la constitución del 40 y el código electoral del 43 y entregará el poder inmediatamente al candidato que resulte electo....

B) Garantía absoluta a la libertad de información, a la prensa radial y escrita y de todos los derechos individuales y políticos garantizados por la constitución...

“Esperamos sin embargo, que nuestra apelación será oída y que una verdadera solución detenga el derramamiento de sangre cubana y nos traiga una era de paz y libertad.

“Sierra maestra, Julio 12 de 1957 (Firman: Raúl Chibas, Felipe Pazos, Fidel Castro)”.

Más claro ni el agua: mintieron ayer y hoy continúan mintiendo!!.

¿Por qué? necesitados de respuestas

¿Vino plátano burro por malanga, como **dieta** para enfermos de ulcera y diabéticos, a las bodegas de artemisa?

¿Venden al pueblo harina de pan con la **fecha de consumo vencida**, en el mercado de Colon, artemisa?

¿No se ha restablecido el **servicio nauta**, interrumpido desde el pasado día 18 de Noviembre?

¿Les dan baja de la libreta de abastecimiento a los profesionales de la Salud y Deporte, que prestan misión en Venezuela?

¿Educación vende sirope **“Refresco Bautizado”** al pueblo, si apenas puede cumplir con sus obligaciones de enseñanza?

SOBRE EL IDIOMA

Para lograr un uso correcto del idioma es necesario hacer referencia al termino homónimo y a su empleo, en pos de evitar la repetición de un vocablo ya empleado. La palabra homónima esta conformada por los elemento compositivos homo, que significa igual (homófono, homosexual) y ónimo, nombre(topónimo, seudónimo, antónimo). En el ejemplo citado a continuación se puede observar su función: La película “El Resplendor” de Stanley Kubrick , es una magnífica versión de la novela homónima de Stephen King.



Noticias



María D. Miranda
Periodista Ciudadana

Parada de ómnibus a punto de desplomarse

Alquizar, Artemisa. Abandonan reparación de parada de ómnibus a punto de colapsar su techo, aun prestando servicios a la comunidad, después que hace 3 meses y producto de la colisión con un auto resultara dañada 3 de sus columnas, quedando apoyado el techo en un solo poste, en un lugar utilizado por diversas personas y niños para ir a la escuela.

La parada, ubicada en la cercanía de la comunidad El Dagame, fue construida en el año 2014 por una brigada de cuentapropista. Debido al excelente trabajo de los obreros contratados y por ser una obra social de relevancia en la zona, fue visitada



Al fondo, se observa la parada. La mayoría prefiere no arriesgar la vida bajo el techo /Foto del autor

por el primer secretario del partido comunista municipal; pues ya los pobladores no tenían que esperar largas horas bajo el sol y la lluvia por el transporte público.

En la actualidad, debido al peligro que representa para la vida de los que se guarecen bajo su techo, los habitantes de dicho lugar se han quejado al gobierno municipal, pero hasta la fecha no han recibido respuestas satisfactorias, aun cuando las personas que se percatan del posible derrumbe tengan que esperar el ómnibus casi encima de la carretera y bajo el sol.

“Estamos cansados de ir y quejarnos y se limpian con eso. Yo tengo un niño pequeño y me tengo que parar en el borde de la carretera y bajo el sol, porque tengo miedo que nos caiga el techo de la parada encima y nos mate. Esa misma preocupación la tienen todos los que esperan coger un transporte bajo ese techo; pues no hay otro lugar donde resguardarse y ellos lo saben”, manifestó Nidia Figurate, quien reside en la localidad. El gobierno de Alquizar había invertido un monto de 16 000 pesos MN (Moneda Nacional) en la construcción de esta parada de ómnibus, ahora destruida y sin acciones de recuperación.



Jorge E. Lazo
Periodista Ciudadano

Sin agua potable Reparto Nuevo

Artemisa. Indignados se encuentran los vecinos de la comunidad Reparto Nuevo, donde viven más de 100 familias, por la ausencia de agua potable y el poco interés que muestran las autoridades municipales para darle solución a la carencia; considerada, según las encuestas, el mayor problema social de la zona.

En este reparto, que cubre desde la Calle 27, a todo lo largo de la Calle 10, hasta la Calle 13, el déficit de agua se remonta a más de 20 años atrás, hasta que hace apenas 2 años y medio montaron un motor en el pozo que suministra el líquido al área en cuestión, pero hace un año el motor se rompió. La falta de voluntad para dar solución hace

que desde esa fecha esté interrumpido el abasto de agua.

“Tengo dos niños pequeños y mi esposo tiene que buscar agua de otros lugares distantes, después de una larga jornada laboral, para darle solución a nuestros problemas; pues no tenemos dinero para comprar una pipa de agua. Todos saben lo que pasó: ya explotaron varios dirigentes municipales y provinciales por robarse los motores de bombeo. Es mucha la corrupción y el descaro de algunos de estos dirigentes que vienen a acomodarse a costillas de las necesidades del pueblo. En verdad, estamos cansados de tanto aguantar”, puntualizó Mayelín González, una madre indignada.

Pozo de abasto de agua.

Foto del autor



Adalberto Blanco (Peligro)
Periodista Ciudadano

Brote de cólera causa pánico

Mariel, Artemisa. Espanto entre los pobladores de la comunidad Henequén Viejo por brote de cólera y dengue, lo que ha traído un despliegue inusitado de las autoridades sanitarias locales, el día 8 de noviembre, en la realización de pesquisaje con el objetivo de localizar nuevos casos de contagio.

La alarma se disparó después que el joven Gustavo Luis García, de 13 años de edad, residente en la localidad y que estudia en el municipio Playa, en la ciudad La Habana, regresara el pasado jueves día 5 de noviembre sufriendo síntomas diarreicos y vómitos, diagnosticándose cólera por el personal facultativo.



Personal de salud pública, realizando pesquisaje en la comunidad Henequén. / Foto del autor

Al siguiente día, fue trasladado hasta el policlínico municipal Orlando Santana de donde lo remiten para el pediátrico de Guanajay; después, sin demoras lo envían para el pediátrico de Centro Habana, donde recibió el acta médica el día 10 del presente mes, una vez fuera de peligro.

“Todo fue muy rápido: fumigaron la casa de Gustavo con cloro y regaron cal; además distribuyeron tabletas en los alrededores. Gracias a la rapidez con que actuaron las autoridades sanitarias de la localidad no se propagó la enfermedad. Porque es bueno aclarar, que junto a este caso de cólera también estaba presente un brote de dengue, que afectaba a 16 pacientes y que tenía a la gente atemorizados”, declaraciones de Yudeysi Castro.

“Perseverar en el cumplimiento de tu deber y Guardar silencio, es la mejor respuesta a la calumnia”.

Jorge Washington





Noticias



Dolores Eleine Muñiz
Periodista Ciudadana

El terraplén del concierto de Silvio Rodríguez

Artemisa. Continúa sin solución el estado deplorable de las calles en el Reparto San Antonio, que provoca afectaciones respiratorias en niños y ancianos, producto de una decisión negligente y triunfalista, a raíz del concierto ofrecido en este barrio marginal por el cantautor Silvio Rodríguez, el 11 de noviembre del pasado año 2014.

El día 2 del mes en curso, a un año de la decisión y acción de reparar las vías de acceso y las calles con un material inadecuado, conocido en la zona como Cocó, la situación de los habitantes crece en complejidad. La nube perenne de polvo blanco hace insoportable la vida en la localidad; además, de dispararse



Calle de polvo en el reparto San Antonio, conocido como Llega y Pon, genera preocupación entre los comunitarios.

Foto del autor

los índices de neumonía y afecciones por virus desconocidos.

Los trabajos de reparación de las calles para garantizar el concierto fueron y son catalogados por la población de hecho Bárbaro, sin consideración a la opinión de los pobladores que en su momento alertaron sobre lo perjudicial del asunto. Según criterios recogidos en la zona, al partido y el gobierno municipal sólo les interesa San Antonio en tiempo de elecciones; o para garantizar la presencia de su gente en alguna marcha oficialista.

"Tengo un niño asmático y mis padres enfermos con enfisema pulmonar e insuficiencia renal, prometieron asfaltar las calles y solo las rellenaron con el enfermizo polvo de cocó. Esta situación ha sido la causante de la desgracia de mi familia, pues no salgo del hospital. Es preferible que raspen los terraplenes y eliminen el polvo, que mucho daño provoca a la salud de todos", palabras de Bárbara Pérez.

Otro de los daños lo provoca la lluvia, como ocurrió el pasado 21 de septiembre, cuando debido al temporal se inundaron las casas con una mezcla blanquecina acuosa.

En el mes de mayo, a solicitud de la comunidad, este boletín había denunciado el caso; pero hasta la fecha del seguimiento del problema del terraplén, las autoridades no se han interesado en tomar acciones para proponer la solución.

Majalands Nacionales

Con Raúl Castro, ni diálogo ni reconciliación

Vicente Morín Aguado

La Habana, 22 de Nov. 2015

Pronto se cumplirá un año desde el anuncio del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Cuba y EEUU.

¿Diálogo? ¿Reconciliación? Estas dos palabras resumen las esperanzas mayoritarias de los cubanos al norte o al sur del estrecho de la Florida. Sin embargo, el historial de los últimos 11 meses conduce al desencanto. Cada día que pasa el Gobierno raulista se aparta aún más del pueblo que se vanagloria en representar, empeñado en "actualizar" un fracaso que jamás se atreverá a reconocer.

Para el liderazgo histórico de 1959 la política en ciernes puede resumirse así: mejorar a su favor las relaciones interestatales, nada más. Tratándose de Cuba, el mencionado objetivo significa mucho, casi todo diríamos, pues la concepción del socialismo al estilo de Fidel Castro representa un partido-estado abarcador, propietario y administrador de casi todo.

Estados Unidos es esencialmente lo contrario, desde sus orígenes y hasta el presente prevalece la menor intervención posible del Estado en la vida de las personas, de ahí su evidente insistencia en un fructífero contacto pueblo a pueblo, equivalente entre nosotros al diálogo y la reconciliación.

¿Por qué desde la Plaza de la Revolución no hay indicios de dialogar y menos aún de reconciliarse? Sencillo. Semejante camino pasa por el reconocimiento, implícito y explícito, de que existe un conflicto, habría que evaluar la historia de los últimos 56 años, aceptar críticas, autocriticarse, perdonar, ser perdonados.

Desde el Palacio de la Revolución en La Habana, hacia el exterior la conclusión es aún más radical. Los equivocados son "ellos", les toca rectificar sus errores. Cualquier otra interpretación de las relaciones mutuas será rechazada bajo el cacareado "principio" de no injerencia en los asuntos internos.

Este comentario es una alerta para quienes albergan esperanzas inmediatas de cambiar las cosas en Cuba. Tratándose de los pasos adelantados en una sola dirección por la administración Obama, le asiste al menos una justificación histórica: la política anterior no dio frutos palpables a lo largo de medio siglo. Probar de otra manera es políticamente plausible.

En todo caso, de una u otra forma, será un largo camino, pues los veteranos de La Habana andan lejos de los conceptos diálogo y reconciliación.

(Tomado de www.iclep.org)



Internacionales

La pobreza alcanzó el 73 % de los hogares en Venezuela

Hugo Chávez, que gobernó Venezuela entre 1999-2013, desarrolló durante parte de su mandato diferentes programas sociales, conocidos como "misiones", para atender a los sectores más vulnerables del país. Una encuesta realizada por tres de las principales universidades del país obtuvo cifras que representan un "récord histórico", considerando los registros que existen desde 1975 Pobreza en Venezuela...

(Tomado de www.iclep.org)

Pasajes Bíblicos

Oración de Daniel, por su pueblo.

• Por tanto, Jehová velo sobre el mal y lo trajo sobre nosotros; porque justo es Jehová nuestro dios en todas sus obras que ha hecho, porque no obedecimos a su voz. **Daniel. 9:14**

• Oye, señor; oh señor, perdona; presta oído, señor, y hazlo, no tardes, por amor a ti mismo, dios mio; porque tu nombre es invocado sobre tu ciudad y sobre tu pueblo. **Daniel. 9:19**



En nuestro País, existen organizaciones de la sociedad civil, dedicadas al trabajo comunitario, con y para el pueblo de Cuba, estas organizaciones trabajan de forma independiente por llevar la luz de la verdad y la democracia a todos los rincones de nuestro archipiélago, es por esto que el instituto cubano por la libertad de expresión y prensa (ICLEP) decide crear un espacio para darlas a conocer en nuestros boletines, promoviendo así la tan necesaria imbricación entre todas ellas y nuestro pueblo.

Conoce a quienes desafían el miedo, para darle al pueblo mejor futuro y la garantía de que la patria es para todos los cubanos sin excepción, para el disfrute y goce de la plena y verdadera Libertad.

FORO **L**

POR LOS DERECHOS Y LIBERTADES

Demandas del

Foro por los Derechos y Libertades (Hoja de Ruta)

- **Inmediata liberación y anulación de condenas** a todos los presos por motivos políticos (Decretar amnistía)
- **Sobre la Constitución, leyes, reglamentos, procedimientos y prácticas administrativas:** derogación de todos aquellos artículos que vulneran los Pactos Internacionales de Derechos Humanos de la ONU y guardan relación con las libertades de expresión, asociación y sindicación, reunión, movimiento, conciencia y de religión, económicas y culturales. Establecer las plenas garantías para el ejercicio de dichas libertades

Sobre el código Penal: eliminación de la figura de peligrosidad predelictiva, así como de todas las normas que puedan contribuir a detenciones, reclusiones arbitrarias y actos de hostigamiento

• **Restablecimiento de garantías judiciales de rango constitucional** y derecho al debido proceso

• **Nueva Ley de Asociación** que incluya la legalización de los partidos políticos, sindicatos independientes y garantías para la libertad de reunión. En cuanto a las libertades sindicales se debe tomar en cuenta las normativas establecidas por la OIT

• **Nueva Ley de Medios de Comunicación** que garantice la libertad de expresión y libre flujo de información

• **Nueva Ley Electoral**, que garantice elecciones libres y plurales (Restauración de la Soberanía Nacional)

• **Artículo 3 de la constitución:** "En la República de Cuba la soberanía reside en el pueblo del cual dimana todo el poder del Estado"

Propuestas dirigidas a trabajadores privados

• **Eliminación del impuesto progresivo** para pequeños negocios durante los primeros 5 años de existencia. Aplicación de uno fijo que **promueva los nuevos negocios**

• Autorizar **licencias de importación y exportación** a trabajadores privados, incluyendo insumos y equipamientos necesarios para sus negocios

• Otorgar **derechos de propiedad de tierras** en usufructo, arrendamientos a largo plazo y del suelo, promover creación de un mercado inmobiliario

• **Liberar categorías para establecer negocios privados**, promover la participación en las ramas: agricultura, manufacturera, servicios profesionales de valor añadido y la construcción

• Autorizar **mercados mayoristas privados**. Poner fin al monopolio de los organismos intermediarios del Estado

• **Libre contratación de trabajadores** y adaptación de las leyes laborales a las normas de la Organización Internacional del Trabajo

• Establecimiento de un **salario mínimo** y un **aumento de salarios** vinculado a la reducción de la participación del Estado en la actividad de las empresas

• **Eliminar impuestos y gravámenes que recaen sobre el dólar**

• Promover **formación empresarial** y directiva de trabajadores privados (marketing, finanzas, comercialización, logística, calidad)

• **Liberalización del sistema bancario y financiero**. Creación de préstamos para la promoción y lanzamiento de los nuevos negocios

Correo contacto: ForoDyL@gmail.com twitter: @ForoDyL

Anúnciate Gratis ¡Ahora!

Tu Mejor Opción

"Ofertamos"

- Pizzas y Espaguetis, de diferentes variedad.
- Los Sándwich, El Chulo y El Jamonero, accesibles al bolsillo, rompen corazones.
- Jugos, Coctel y otras, no se lo pierda.



La cuevita es tu mejor decisión, experiencia y profesionalidad distinguen nuestros servicios.

De Lunes a Domingos, en el horario de 7am a 11 pm, Dirijase a calle 15 # 5018 e/ 50 y 52, Toledo, Artemisa.

"El Buen Sabor está aquí, no lo dude"

Sandi Velázquez Guía
Móvil: (+53)53743991

¿Has escuchado hablar de Apretaste?



Apretaste permite revisar Internet desde tu email. Con nauta, puedes revisar Wikipedia, el estado del tiempo, mapas, chistes, revolic, traducir documentos y mucho más, todo desde tu celular

100% gratis

También rifamos teléfonos y otros electrónicos cada mes. Empezar a usar **Apretaste** es sencillo:

Envía un email a apretaste@gmail.com escribiendo en el asunto la palabra **AYUDA** y al momento te llegará la lista de servicios y una explicación de cómo usarlos. Y si tienes dudas, escríbenos a soparte@apretaste.com y te ayudaremos en persona.

Consejo de Redacción

Director: Raúl Velázquez Valdés

Redactor: Yoandris Aledo Valdés

Editor: Roberto Moreno Rodríguez

Periodistas: Alberto Castaño Echenique; Yosdanis Blanco Hernández; Misleidy Sierra Hernández; Dolores E. Muñiz Cabrera; Jorge E. Lazo Días; Arodís Pelicé Martínez; Yoanki Álvarez Díaz; Adalberto Blanco Abreu; Ramón I. Gutiérrez Herrera; María D. Miranda Figarate.

Sede: Calle 11 # 5006 e/ 50 y 50 D Rpto: Toledo, Municipio Artemisa, Provincia Artemisa.

Email: robertocopieldeoso@gmail.com ; rwpatriotadecuba@gmail.com

Teléf. Móvil : (+53) 58290702; (+53) 52381580 ; 47- 363882; 47-353884

majaderosoyiclep@gmail.com ; raulvelazquez@nauta.cu ; roberto12@nauta.cu